

# 24Jam

## Masuk Nominasi Peduli Wisata Award 2022, Tim Verifikasi Lakukan Visitasi ke Tanah Datar

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.24JAM.CO.ID](http://TANAHDATAR.24JAM.CO.ID)

Sep 11, 2022 - 07:20



Foto : Dok. Jurnalis.id

TANAH DATAR - Tim Verifikasi Peduli Wisata Awards (PWA) tahun 2022 Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) melakukan visitasi ke Tanah Datar dalam rangka penilaian dan verifikasi setelah Tanah Datar berhasil masuk 9 besar nominasi PWA 2022 dari 19 kabupaten/kota yang dinilai di Sumbar.

Kunjungan Tim Verifikasi PWA 2022 disambut oleh Asisten II Abdul Hakim, mewakili Bupati Tanah Datar, Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Hendri Agung Indrianto dan jajaran OPD terkait di Aula Eksekutif Kantor Bupati Tanah Datar, Kamis (8/9/2022).

Dalam visitasi tersebut, Kadis Parpora menyampaikan ekspos terkait kepariwisataan yang menjadi bagian dari penilaian PWA 2022.

“Pemerintah Kabupaten Tanah Datar telah menjadikan bidang pariwisata sebagai sektor unggulan dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat. Pariwisata dapat mendatangkan multiplier effect dan lebih cepat dalam meningkatkan perekonomian masyarakat, menyentuh langsung seluruh kehidupan masyarakat,” terangnya.

Agung menyebut Tanah Datar telah menjadi Daerah Tujuan Wisata (DTW) utama di Sumbar dengan berbagai potensi yang dimiliki.

“Tanah Datar memiliki potensi destinasi wisata yang beraneka ragam. Destinasi wisata alam, wisata bahari (Danau), wisata budaya, wisata kuliner, wisata Minat Khusus dan atraksi seni tradisional,” terangnya.

Selain itu, dalam eksposnya, Agung juga menjelaskan terkait kebijakan strategis pariwisata Tanah Datar, capaian sektor pariwisata dan lainnya.

Agung berharap Tanah Datar mampu menjadi nominator terbaik dan melalui ajang tersebut pariwisata di Tanah Datar dapat menjadi lebih baik.

“Semoga Kabupaten Tanah Datar bisa menjadi yang terbaik dan selalu jadi destinasi unggulan di Sumbar dan menjadikan sektor pariwisata sebagai salah satu sumber pendapatan utama masyarakat,” harapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pariwisata Sumbar melalui Kabid Destinasi Doni Hendra menyebut PWA 2022 merupakan salah satu cara yang dilakukan pihaknya untuk mengukur kepedulian suatu daerah terhadap pengembangan kepariwisataannya.

"Pelaksanaan PWA dan kunjungan ke Tanah Datar dalam rangka penilaian dan mengkaji kinerja pemerintah daerah terhadap kepedulian membangun dunia kepariwisataan," terangnya.

Ia menyebut Tanah Datar berhasil masuk 9 besar untuk 3 kategori penghargaan yaitu yakni The Best Performance untuk kategori Daerah Andal Destinasi, Promosi dan Ekonomi Kreatif.

“Kedua, The Best Achievement kategori daerah Andal Destinasi Wisata dan Promosi Wisata, Selanjutnya The Best Improvement kategori daerah Andal Destinasi Wisata,” ujarnya.

Dalam verifikasi tersebut, tim ahli atau para juri memeriksa keakuratan data yang dikaitkan dengan dokumen yang telah diinput pada awal seleksi PWA. Tim ahli juga melayangkan sejumlah pertanyaan kepada OPD yang terkait dengan kepariwisataan.(JH)